



Bordeaux | Sotheby's
INTERNATIONAL REAL

10 Pièces

424 m²

Réf. 0600000

2 386 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux parc bordelais - somptueux hôtel particulier XIX^e - 1^{ère} ligne sur le parc - 420m² - jardin 550m² - garage - piscine possible au sein de l'une des rues les plus prestigieuses du quartier du parc bordelais, renommé pour sa quiétude, ses commerces et ses écoles prisées, bordeaux sotheby's international realty est fier de vous présenter un sublime hôtel particulier XIX^e, en 1^{ère} ligne sur le parc avec un jardin d'accueil, un jardin arrière, pour une parcelle rarissime de près de 900m². Cet hôtel particulier est aujourd'hui à ré-imaginer selon vos envies et représente la parfaite maison ...

Bordeaux parc bordelais - sumptuous 19th century mansion - 1st line on the park - 420m² - garden 550m² - garage in one of the most prestigious streets of the parc bordelais district, renowned for its tranquility, its shops and popular schools, sotheby's bordeaux is proud to present to you a sublime 19th century mansion, on the front line of the park with a reception garden, a back garden, for an extremely rare plot of land of almost 900m². This private hotel can now be reimaged according to your desires and represents the perfect family home. It has on the first level very beautiful ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com